



Herbert Behr (DJ500)

geb. 21.04.1933

gest. 28.06 .2011

Am 28.06.2011 verstarb unser ehemaliger Gruppenleiter und Gründungsmitglied der Dortmunder Amateurfunkgruppe (DL0DC) Herbert Behr (DJ500). Herbert war Zeit seines Lebens ein gradliniger und bodenständiger Mensch.

Er war als Eisenbahner viele Jahre als Fahrdienstleiter in Dortmund tätig. Eine Leidenschaft von Ihm war der Bau von Antennen.

Daher stammen fast alle Antennen der Linkstrecken von „DB0FBB“ aus seiner Hand.

Wir möchten an dieser Stelle an Ihn erinnern und gedenken, seine direkte und knorrige Art wird uns fehlen.

Stiftung Bahnsozialwerk

Amateurfunkgruppe Dortmund

DL3DC Jürgen Recktenwald